



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La Universidad de cara a la sociedad”

BOLETIN DE PRENSA 04

AGENDA DE ENCUENTROS CON LOS ALCALDES DEL META REALIZA RECTOR DE UNILLANOS.

Con el propósito de fortalecer la educación pública superior en los Municipios del Departamento, el Rector de la Universidad de los Llanos OSCAR DOMÍNGUEZ GONZÁLEZ, inició encuentros con los Alcaldes del Meta.

Recientemente se reunió con el Burgomaestre de Castilla la Nueva, EDGAR FERNANDO AMEZQUITA, con quien analizó aspectos logísticos del Centro Regional de Educación CERES, que opera la UNILLANOS en esa localidad.

Ayer se reunió con el Alcalde del Dorado, FREDY DÍAZ GUTIERREZ para analizar la posibilidad de implementar un centro de educación superior en ese Municipio, que beneficie igualmente a la población estudiantil de Cubarral.

DOMÍNGUEZ GONZÁLEZ señaló que coincide con la propuesta del Gobernador ALAN JARA URZOLA, en el sentido de propender por la ampliación de la cobertura de la educación superior en el Departamento del Meta.

ASUMIÓ NUEVA VICERRECTORA DE RECURSOS UNIVERSITARIOS DE UNILLANOS.

LUZ MIREYA GONZÁLEZ, asumió ayer como nueva Vicerrectora de Recursos Universitarios de UNILLANOS, en reemplazo de GONZALO AGUDELO RIVERA, quien renunció a esa importante posición.

En cumplimiento a ajustes internos, asumió como nuevo jefe de servicios generales JAIME GUTIERREZ, y como administradora de la sede San Antonio fue nombrada la profesional CLAUDIA GANTIVA.

FERNANDO URREGO LOZANO
ASESOR DE PRENSA UNILLANOS
Febrero 1 de 2012